矢高ニュースレター

空に学べ、大地に学べ 2016 年 1 学期総括号 (VOL. 24)

インターハイに陸上部の三上さん出場 総体 B グループ初の総合 4 位!

果総体結果 ■男子バスケット部ベスト8 ■卓球部 総合5位 ■剣道部男子5位

中国インターハイ 3年2組 三上真奈さん 7月30日 岡山県立陸上競技場 100・200mに出場





卓球部女子 総合5位



剣道部男子総合 5位



男子バスケット部ベスト8

総体得点は■スキー同好会が14点、■卓球部女子、■剣道部、■男子バスケット部が健闘しそれぞれ総体得点7点を獲 得しました。

総体報告会では、■女子バスケットボール部 ■ソフトテニス部 ■バドミントン部 ■女子バレーボール部それぞれの キャプテンが結果と感想を述べましたが、どの部も悔いなく戦い矢上高校らしいパフォーマンスができたと報告しました。 ■陸上部は得点の取りづらい競技ですが女子 7 種競技の洲濵由喜美さんが優勝、男子 8 種競技 篠原隆真くん 女子 1 0 0

mと200m 三上真奈さんが2位になりました。白熱した試合の中で最後まであきらめずに戦った姿を校長先生が称えら

れ、総体の講評として締めくくられました。





■野球部

第98回全国高等学校野球選手権島根大会

2回戦 飯南 6-7× 矢上

※9回サヨナラ 4年ぶりの勝利!!

3回戦 矢上 0-7× 益田東

※善戦しましたが7回コールド敗退

応援ありがとうございました!!

■吹奏楽部

☆第18回定期演奏会

6月12日(日) 開催 「Music History~音楽は受け継がれていく~」 がテーマでした。地元の2校の中学校の吹奏楽部の皆さんとの合同演奏はと ても迫力がありました。

後半は昭和の懐かしい曲から平成の曲まで矢高サウンドが響き、200名近い お客様と共に楽しい時間を過ごすことができました。3年生が少ない部活動で、 苦労を重ねながら、この日を無事終えることができことに対し感謝の言葉を 部長が述べました。

☆2016年全日本吹奏楽コンクール島根県大会

8月6日(土)益田市「グラントワ」 高等学校小編成の部

金賞

■写真部 春季写真コンクール

特選 「放課後の落書き」 2年3組 石田 大貴

「矢高バレー」 2年1組 米津 拓弥

入選 「楽しい放課後」 3年3組 知野見 早織

「ダッシュ!!」 2年1組 米津 拓弥



「放課後の落書き」 2年3組 石田 大貴

「道」 2年1組 津川 尚子



「向こう側」 1年1組 田村 結希

■美術部 6/2~4美術講習会 in 三瓶山周辺

石見地区の美術部員102名が新緑の山で2泊し油彩画、アクリル画の大 作を制作しました。矢上高校は9名で参加し6名入選、2名入賞でした

> 優秀賞 1年1組 田村 結希 2年1組 津川 尚子

■産業技術科

☆島根県学校農業クラブ連盟農業鑑定競技県大会

7月26日(火)に島根県学校農業クラブ連盟農業鑑定競技県大会が 島根県立松江農林高等学校で実施されました。本校からは産業技術科の 1年生~3年生の代表者が「農業」区分と「畜産」区分に出場しました。 結果は農業区分で酒井菜沙さん(2年生)が最優秀賞を受賞しました。

全国大会は10月26日(水)・27日(木)に大阪で開催されます。 農業区分では最優秀賞を受賞した酒井さん、畜産区分では優秀賞を受賞 した木村祐貴くん(2年生)が出場します。全国一を目指して頑張って ください。







☆貝印スイーツ甲子園 中国・四国ブロック 大会

8月9日(火)岡山市の西日本調理製菓専門学校で開催された『第9回貝印スイーツ甲子園 中国四国ブロック大会』に矢上高校産業技術科のチームが出場しました。

この大会への出場は中国四国地区の学校か

ら事前審査で選ばれた5チームしか参加できません。矢上高校は5年連続の出場





になります。 メンバーは産業技術科 2 年生の市木貴博くん、若林絹香さん、貝谷穂乃果さんの 3 名。大会本番に向け邑南町の「食の学校」をお借りして毎日練習に励み、 2 年ぶりの全国大会出場を目指しました。残念ながら全国大会出場は逃しましたが、ケーキのデザインとテーマは高い評価を頂きました。

青空カフェ

5月20日、図書委員会と邑南町観光 協会のコラボレーションにより「青空カ

フェ」が実施されました。この企画は、図書委員会から邑南町が取り組んでいる「A級グルメ」について知りたいという意見が出て町の観光協会に相談したところ、「耕すシェフ」と「キッチンカー」の派遣が可能と返事をいただき、『本×A級グルメ』をテーマに放課後の青空の下『青空カフェ』を計画しました。

邑南町役場商工観光課の寺本英仁さんから「A級グルメ」についての説明、「A級グルメ」の研修をしている「耕すシェフ」から取組みを紹介していただきました。その後、コーヒーと矢高生が開発に取り組んだ「サツマイモのムース」を味わいながらお気に入りの本の紹介などを行いました。

主権者教育

工作有效用 公職選挙法の改正により、選挙権が 18 歳となったことに伴い、矢上高校の 3 年生の中には今年実施の選挙に一票を投ずる権利を持つ生徒もいます。邑南町選挙管理委員会の方々にお越しいただき、選挙の制度についてわかりやすい説明をいただき、その後に模擬投票を実施し、投票の雰囲気を味わいました。国・地方で色々な選挙が行われていますが、若年層の投票率が低い状態が続いています。このことが自分達にどんな影響があるのか…これまでは「選挙なんて面倒だ、自分一人が投票しても何も変わらない」という思いを抱いていた生徒も、授業を終えて自分が一票を投ずることによって変わることもある、まずは選挙に行くことが大事だという思いになったようです。



邑南町選挙管理委員会の方による説明



選挙の模擬体験しました



模擬投票ですが皆さん少し緊張した様子でした

未来フォーラム 2016

「矢上高校生が語る未来フォーラム」が 11 月 12 日(土) に開催されます。 本番に向け生徒達が始動しました。

今回は石橋町長から生徒達にミッションが与えられました。内容は生徒達を『邑南町魅力化向上矢高チーム』に任命し、『食と観光』をテーマに町内の企業や団体とコラボレーションして新たな商品開発やイベントを企画してほしいというもの。さて、今後どのようなアイディアが生まれてくることやら、今からすごく楽しみです!!

日高副町長から生徒代表に「邑南町魅力化向上矢高チーム」任命書が渡されました。今後、生徒達が企画を作り上げていく中で協力をいただく「邑南町を考える会」の柘植会長、小泉さんもお越しいただきました。



第2回オープンスクール 11月13日(日)



詳細は決まりしだい矢上高校ホームページに掲載します。当日は「産業祭」も実施されます。新鮮な野菜や、人気のスイーツ販売など盛りだくさんです。第1回のオープンスクールに参加できなかった方はもちろん、第1回に参加された方もぜひこの機会にお越しいただき、普段の矢高生の姿をご覧ください。



昨年の産業祭の様子

夢をつかむため!キャリアガイダンス

6/6 (月) 2, 3年生全クラスで進学、就職に向けての模 擬授業、説明を受けました。自分の進路希望に合わせて 前半後半と2つのブースや教室に分かれて具体的な話し を聞きながら今後のことを真剣に語り合う姿がありまし た。「早いうちからの高い目標設定が必要だと感じまし た(2年女子)」。「大学のカリキュラムや、研究の内 容キャンパス生活の様子がわかり興味が深まりました。 オープンキャンパスに出かけることでモチベーションを 高めていこうと思っています(3年男子)」。



H27 年度の進路状況

大学・短大 (39) 島根大学(6)、島根県立大学 (5)、県立広島、高知大学、高知県立大学、東京農大、京都学園大、大阪産業大、大阪樟蔭女子大、帝塚山学院大学、岡山理科大、広島工業大、広島国際大、広島修道大、広島都市学園大、広島文教女子大、安田女子大、四国大学、徳島文理大、帝京大、島根県立大学短期大学部、大手前短大、神戸女子短大、安田女子短大、他専門学校 (27) 出雲医療看護専門、呉医療センター、浜田医療センター、リハビリテーションカレッジ島根、ポリテクカレッジ島根、島根県立農林大学校他

就職(21) うち県内 12 株式会社雲海、医療法人徳祐会、 邑智郡森林組合、日本郵便株式会社、株式会社ジェ イ・エム・エス千代田工場、中国木材株式会社、他

邑南町の未来を担う若いエネルギー炸裂中。この情報誌は地元の皆さんに矢高生の活動の一部をお伝えします。